



Biología de la muerte

¿Por qué los seres vivos tienen que morir? ¿Tiene alguna ventaja evolutiva la muerte? Son preguntas que normalmente no se hace uno, pero que una vez que se leen parecen lógicas y merecen una respuesta. El libro *Biología de la muerte*, escrito por André Klarsfeld y Frédéric Revah, y publicado por la Editorial Complutense, intenta ofrecer algunas respuestas a esas difíciles preguntas. Eso sí, el que vaya buscando alguna respuesta mística, espiritual o similar se va a llevar un chasco, porque

el libro es estrictamente científico y sólo busca respuestas en la experimentación, los estudios de los telómeros, la genética, la evolución, la senilidad y las enfermedades degenerativas. Lo único malo es que el libro está un poco anticuado y se afirma, por ejemplo, que los humanos tenemos cerca de 100.000 genes, bastante más de los que tenemos en realidad.

ANDRÉS TORREJÓN
licenciado en Ciencias de la Información